

Reformas estructurales atraen interés de empresarios del Reino Unido (El Financiero 13/03/13)

Reformas estructurales atraen interés de empresarios del Reino Unido (El Financiero 13/03/13)(Adrián Arias / enviado) Miércoles, 13 de marzo de 2013 LONDRES, 12 de marzo.- Las reformas estructurales que México está delineando en diferentes segmentos han despertado interés de los empresarios del Reino Unido, pues consideran que estas iniciativas tienen el potencial para detonar más inversiones entre ambas naciones. Tienen especial atención en la energética y la de telecomunicaciones. Alejandro Ives Stivil, jefe de cancillería de la embajada de México en el Reino Unido, comentó que consideran que estas reformas impulsarán las oportunidades de negocio y de inversión entre ambas naciones. Dijo que la aprobación de las reformas laboral y educativa llamaron la atención de las firmas de Reino Unido, así como la firma del Pacto por México, pues perciben que este documento tiene objetivos claros en donde las compañías británicas han encontrado oportunidades de inversiones: "Hay mucho interés y expectación por las eventuales reformas energética, fiscal y de telecomunicaciones", refirió. A su vez, resaltó que los proyectos energéticos de largo plazo requieren dos factores: los más altos niveles de tecnología para la exploración y explotación de hidrocarburos, así como la compartición de riesgos en los planes de negocios. Indicó que las empresas de Reino Unido tienen la capacidad suficiente para proporcionar su experiencia en materia de diversificación de riesgos en las inversiones, así como apoyo financiero y sofisticación de la tecnología. Detalló que en explotación de pozos maduros las empresas británicas ya ejecutan proyectos en el país. Explicó que las compañías británicas perciben a México como un país apto para invertir, pues cuenta con certidumbre para emprender nuevos negocios, mientras que el tema de la inseguridad y el ambiente de violencia no se han convertido en una barrera que elimine el interés de los empresarios por destinar sus recursos al país. Añadió que el turismo de ciudadanos británicos hacia México tampoco se ha visto impactado significativamente, pues cada año se registran hasta 380 mil ciudadanos ingleses que viajan a México, lo que representa un crecimiento sostenido anual de doble dígito. Asimismo, manifestó que el comercio entre ambos países asciende cada año a cuatro mil millones de dólares, por lo que tanto México como el Reino Unido acordaron duplicar esa cantidad hacia 2015, mediante programas que incentiven el intercambio comercial en sectores como el farmacéutico, el de Tecnologías de la Información (TI), y principalmente el de comidas y bebidas: "Los factores de recesión que existen en este país ponen en riesgo esa posibilidad, pero seguimos pensando que las condiciones mejorarán", indicó.